

Falleció destacado entrenador de boxeo Julio Mena



La Habana, 18 jun (JIT) El deporte cubano lamentó el domingo el fallecimiento del laureado entrenador de boxeo Julio Mena Torres.

Nacido el 9 de junio e 1950, se vinculó desde joven a esa disciplina y devino ejemplo de consagración, compromiso y entrega total al trabajo.

Esas y otras cualidades le permitieron aportar éxitos válidos para ser llamado al colectivo técnico de la selección nacional, en cuyo seno preparó a estrellas como el bicampeón olímpico Ariel Hernández.

Pero más allá de su contribución al desarrollo de esa y otras figuras emblemáticas, Mena sobresalió por su quehacer aglutinador, disposición a colaborar con los demás y sentido del trabajo colectivo.

Ya impactado por la enfermedad que terminó por provocarle la muerte, se mantuvo vinculado al deporte de sus amores e intervino en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016, el último de los muchos eventos de primer nivel a los que

asistió.

Por decisión familiar su cadáver va a ser trasladado a Pinar del Río, donde será sepultado este lunes a las 07:00 a.m.

Llegue a familiares y amigos el mensaje de condolencias del movimiento deportivo cubano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/164826-fallecio-destacado-entrenador-de-boxeo-julio-mena>



Radio Habana Cuba